

**Samedi 19 Octobre – 29<sup>ème</sup> dim. ordin.**

**QUÊTE PREVUE CE WEEK-END pour les Œuvres Pontificales Missionnaires**

**18h30 (L)** Messe du SOUVENIR pour les défunts de SEPTEMBRE : Guy DEVOS

Daniel VERHAEGHE, Monique VERSAILLE-LEQUAIN,

Et pour Thierry et Thérèse VILLEZ-MEURILLON, Suzanne GONCE, Mr et Mme

Paul DELVORDRE-CAEL, Pierre D'HONDT, les familles DEBACKER-HUWETTE,

COUVREUR-TESSÉ, DELVAS.

**Dimanche 20 Octobre 29<sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire**

**10h30 Messe à WERVICQ-SUD**

**Avec notre pasteur Jean-Louis :**

**Mardi 22 Comines St Chrysole Messe à 9 h**

**Merc. 23 Bousbecque Messe à 17 h**

“ Linselles de 18h30 à 20 h permanence au centre pastoral

**Jeudi 24 Linselles 17h Adoration suivie de la messe à 18 h**

**Vend. 25 Wervicq-Sud Messe à 9 h**

« Comines Ste Marguerite Messe à 18 h

**Samedi 26 Octobre – 30<sup>ème</sup> dim. ordin. B**

**16h30 (B)** Célébration du BAPTÊME de Suzanne LESTIENNE, Agathe

MANTELLI, Azélio MARTINS, Marius VANDENDORTE.

**18h30 Messe à COMINES Ste MARGUERITE.**

**Dimanche 27 Octobre 30<sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire**

**10h30 (B)** Messe du SOUVENIR pour les défunts d'Octobre : Agnès

VANDEBEULQUE-CASTELAIN, Martine GODEFROY-LECAT, Michel OSTYN, Eglantine

JEROME-DESPREZ,

Et pour Albert LEMILLE et sa famille, Cécile et Maurice BOUDRY, Mr et Mme

Henri VILAIN-MAERTENS et leur famille, Mr et Mme Marc DELEPLANQUE-DALLE

et la fam. de Gérard DALLE, Jacques DELANNOY-PLOYART et sa famille, Mr et Mme

Marcel DEKEYSER et leur fils Daniel, la fam. Michel DEKEYSER-LEPERS, Daniel

VERHAEGHE, Mr et Mme Edouard CATRICE-REMBRY et leurs enfants décédés :

Thérèse CATRICE-LENOIR, Anny CATRICE-KNOCKAERT, Jacques LAUWERS-CATRICE,

Françoise SCALABRE-CATRICE, et pour la famille GUERMONPREZ-DELANNOY.

**AGENDA : Pas de réunion prévue cette semaine**

**Paroisse N.D. du PARTAGE**

**Bousbecque – Linselles**

**www.paroissendlyspartage.fr**

**19 Octobre 2024**

**29<sup>ème</sup> ordinaire B**

**nddupartage@gmail.com**

## **A cause de ses souffrances, mon Serviteur verra la lumière**

Isaïe 53, 10-11 “Broyé par la souffrance, le Serviteur a plu au Seigneur...”

Isaïe parle d'abord pour ses contemporains, à partir de ce qu'il voit : l'exil, la persécution, ce peuple qui a tout perdu !

Le prophète donne alors des raisons d'espérer, de vivre :

Votre souffrance a un sens !

Qui est ce “Serviteur ?”. Ne pas croire une seule seconde que Dieu peut prendre un quelconque plaisir à la souffrance, Lui qui est Amour ! Bien au contraire, c'est quand son serviteur est broyé par la souffrance que Dieu se penche sur lui avec Amour, avec “miséricorde” : un cœur attiré par la misère.

“A cause de ses souffrances, il verra la lumière”. Dans tout mal, nous pouvons réagir par la haine ou par l'Amour et le pardon !

Voilà la puissance de l'Amour de Dieu. Il accueille notre offrande, notre Pardon. Cela lui plaît.

Comme serviteur, le Juste : Jésus, a répondu par le silence et le pardon, sacrifice d'expiation, salut pour ses bourreaux, miséricorde pour tous les hommes.

“Parce qu'il a connu la souffrance, le Juste : mon serviteur, se chargera de leurs péchés”.

Ps 33 Dans la souffrance, le Serviteur n'est fort que parce qu'il sait qu'il est l'objet de la vigilance de Dieu.

Au verset 18 : Dieu veille sur ceux qui le craignent (qui mettent leur confiance en Lui) leur espoir dans son Amour.

Hébreux 4, 14-16 Jésus, fils de Dieu, capable de partager nos faiblesses, nous a offert sa miséricorde. Pour les Juifs, le Dieu Saint est inaccessible. Pour les Chrétiens, Dieu est venu vers l'humanité. En Jésus, mort et ressuscité, elle a trouvé le salut qu'elle attendait.

Marc 10, 35-45 : “Car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi mais pour servir et donner sa vie en “rançon” (déliver – détacher – délivrer) pour la multitude.

*Geneviève ROUSSEL* (extrait de l'Intelligence des écritures de Marie Noëlle Thabut)

## INVITATION

### *Père très bon,*

Tu nous as donné ton fils Jésus  
qui a offert sa vie par amour pour l'humanité,  
pour les hommes et femmes d'hier et d'aujourd'hui.  
Nous sommes sauvés, pardonnés, invités au banquet  
à chaque eucharistie, au banquet éternel.

À la suite de la Vierge Marie, que notre oui soit un oui.  
Donne-nous de nous rappeler que le jour de notre baptême  
nous avons revêtu le Christ,  
le plus beau vêtement pour participer au repas des noces.

En cette année de prière voulue par le Saint-Père,  
que nos rendez-vous avec toi  
dans la prière et dans tes sacrements  
soient la respiration de notre âme  
et la source d'un élan missionnaire inlassable.

Garde-nous fidèles afin que nos frères et sœurs  
qui ne te connaissent pas encore  
puissent dire « Voyez comme ils s'aiment »  
et deviennent eux aussi des disciples missionnaires  
jusqu'aux extrémités de la terre.

**Amen.**

En ce dimanche 20 octobre, nous clôturons la Semaine Missionnaire Mondiale. À cette occasion, un coin prière spécifique est aménagé dans nos églises de Bousbecque et de Linselles. Vous y trouverez un tableau ou une affiche reprenant le thème de cette semaine : « Allez et invitez tout le monde à la noce » (Mt 22, 9), le texte de la prière spéciale proposée par les Œuvres Pontificales Missionnaires, une petite corbeille et un porte-cierge.

Vous êtes invités à venir prier pendant la semaine, en ces lieux dédiés, pour un (ou plusieurs) prêtre(s), religieux, religieuse(s) ou tout autre personne que vous considérez comme « missionnaire » parce qu'il vous a (ont) marqué(s) d'une façon ou d'une autre dans votre vie : soit qu'il(s) a (ont) été pour vous signe de l'amour du Christ, soit qu'il(s) vous a(ont) fait vivre, connaître ou découvrir quelque chose de Dieu, soit qu'il(s) vous a(ont) accompagné(s) ou réconforté(s) spirituellement, etc.

Vous pourrez déposer, dans la corbeille, prévue à cet effet, un papier sur lequel vous aurez inscrit le(s) prénom(s) ou le(s) nom(s) et prénom(s) de ces personnes, lire la prière des Œuvres Pontificales Missionnaires et faire brûler un cierge en le posant sur le porte-cierge (Merci de déposer votre offrande dans le tronc). Les corbeilles contenant les papiers seront apportées au moment de l'offertoire lors de la messe qui se déroulera à Bousbecque le dimanche 27 octobre 2024.

Cette démarche aurait dû se dérouler pendant la Semaine Missionnaire Mondiale, du 13 au 20 octobre 2024, mais le 20<sup>ème</sup> anniversaire paroissial nous a contraints à la décaler d'une semaine.

Si toutefois, vous ne savez pas vous déplacez en semaine, vous pourrez toujours déposer, ou faire déposer, votre papier dans la corbeille le dimanche avant la messe.